

## Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Desa Cibodas Sosialisasikan DDS dan Himbauan Kamtibmas: Peran Aktif dalam Meningkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

May 30, 2024 - 13:47



Pada Kamis, 30 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Bripka Soni Hermawan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Lembur Sawah RT 10/02, Desa Cibodas, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 13.00 WIB.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyampaikan pesan-pesan keamanan, tetapi juga berinteraksi langsung dengan warga masyarakat untuk memastikan pesan-pesan tersebut dipahami dan diterapkan secara efektif.

Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag, menekankan pentingnya kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Beliau menyatakan, "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat memperkuat sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua."

Berbagai himbauan disampaikan oleh Bhabinkamtibmas, antara lain untuk tetap melaksanakan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) atau ronda malam guna mengantisipasi tindak kejahatan, serta mengajak warga masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.

Selain itu, pesan-pesan mengenai pencegahan kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising juga disampaikan dengan harapan dapat mengurangi risiko terjadinya tindak kejahatan di lingkungan tersebut.

Kegiatan ini diakhiri dengan pesan dari Bhabinkamtibmas untuk selalu menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain, serta tetap menjaga kebersihan lingkungan terutama di musim penghujan untuk mencegah bencana banjir.

Dengan demikian, harapannya wilayah Desa Cibodas dapat tetap menjadi tempat yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh warganya, serta masyarakat terus berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.